



Madrid, 25 de junio de 2020

Queridos hermanos adoradores:

Como sabéis, el Consejo Diocesano decidió proceder a la restauración del Expositor que estaba situado a modo de retablo en la capilla de nuestra sede. Se solicitaron diversos presupuestos y finalmente, se acordó proceder a esta restauración a cargo de los Talleres Santarufina, de Madrid.

Este proceso ha sido largo, prolongado por el tiempo de confinamiento, pero ya podemos comunicaros que el expositor vuelve a lucir con toda su belleza en la Capilla de nuestra Sede.

Es obligación del Consejo Diocesano el mantenimiento y conservación de nuestro patrimonio. Ese fue el deseo que nos movió a dar el paso a pesar del elevado coste que suponía. Abrimos una campaña de recaudación de fondos que sigue siendo muy bien acogida por los adoradores y que mantendremos hasta conseguir el pago total del coste de la restauración. Por este motivo os animo a colaborar económicamente con el Consejo o a continuar con vuestras aportaciones.

Poco a poco iremos trabajando para que nuestras acciones sirvan para dar mayor gloria a Dios, presente y vivo en la Eucaristía.

No quiero terminar sin agradeceros profundamente vuestro apoyo y ayuda para que este proyecto llegara a buen puerto.

Recibid un fuerte abrazo en Cristo Eucaristía.

Juan Antonio Díaz Sosa  
Presidente Diocesano



P.D.: Aquellos que deseéis colaborar en la restauración podéis hacer vuestras aportaciones en la cuenta ES30 0075 0123 5506 0096 9468 del Banco de Santander.